
Câmara Municipal de Jaguariúna
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO Nº 094 /2023

Senhores Vereadores,

Requeiro  à  Mesa,  depois  de ouvido o  Plenário  e  dispensadas as

formalidades de praxe, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito, solicitando desse

Executivo, as seguintes informações.  

 Por qual motivo não foi instalado aparelho de ar condicionado na sala de

biópsia da ASAMAS?

                                

JUSTIFICATIVA

Chegou  ao  conhecimento  dessa  vereadora  que  fora  instalado

aparelhos de condicionadores de ar em todos os quartos e salas na ASAMAS exceto a

sala de biópsia.

Ainda  que  não  seja  utilizada  todos  os  dias,  a  sala  de  biópsia  é

extremamente quente e desconfortável e dessa forma, necessário a instalação.

 Ademais, a falta de ventilação pode propiciar aumento de infecções

e contaminações de vírus, sendo extremamente necessário a instalação solicitada a

fim de evitar a propagação de doenças e proporcionar o mínimo de conforto.

Isto exposto, se faz o presente requerimento.

Gabinete Ver. APE, 10 de janeiro de 2023.

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão

Ordinária realizada em 12 de março de 2024.

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de março de 2024.

VEREADOR ROMILSON SILVA
Presidente


